



¿Quieres manifestarte pacíficamente? Éstas son las marchas programadas en la CDMX

[Redacción]

❖ Saldrá del Monumento de la Revolución hacia el Zócalo

En la conmemoración del Día Internacional de la Mujer se tienen planeadas dos marchas, ambas saldrán del Monumento a la Revolución hacia el Zócalo capitalino. Sin embargo, la que no es separatista y se planea que sea más pacífica convocó a concentrarse a las 15:30 horas.

El orden de los contingentes para esta marcha son:

- Familiares de víctimas desaparecidas y feminicidios
- Descubierta con mana, compañeras convocantes 8M 2021
- Mujeres con menores de edad
- Compañeres con discapacidades
- Mujeres, colectivas feministas
- Organizaciones sindicales
- Organizaciones populares
- Organizaciones políticas

Las colectivas han recordado portar el cubrebocas en todo momento, además de mantener la sana distancia. Se recomien-



da llevar cubrebocas, careta y gel antibacterial.

Por otro lado otras colectivas que convocaron a la otra marcha son totalmente separatistas y no advirtieron que no tolerarán la inmersión de hombres. Esta saldrá a las 13:30 y 14 horas

del Monumento a la Revolución. También se celebrará un mitin interseccional artístico en protesta a la criminalización de la movi-mienta feminista, por parte de algunas de las chicas imputadas por la Fiscalía por su supuesta participación en la marcha del 8M. La ci-



ta es a las 11 am en la Glorieta de Insurgentes, las actividades programadas son: el pronunciamiento de la colectiva Violetas anarquistas, rap feminista por Bagurra, canciones por Chihuahóatl y violín, Slam de poesía por Dallia y un ritual de brujas para ben-

decir a las que van a marchar. Además habrá una rodada para mujeres llamada #JusticiaParaTodas que irá de Insurgentes y Álvaro Obregón a Ciudad Universitaria. Invitan a todas las mujeres a asistir con patines, patineta, scotter, bici o motocicleta.

PROTEGEN 34 MONUMENTOS HISTÓRICOS Y COMERCIOS CON VALLAS

Vigilarán 1,700 mujeres policías marcha feminista en CDMX

Autoridades de la Ciudad de México informaron este domingo que al menos unas 1,700 mujeres policías serán las encargadas de vigilar la marcha feminista que conmemora en el Día Internacional de la Mujer este lunes 8 de marzo.

Además, señalaron que se han resguardado 34 monumentos, entre ellos el Palacio Nacional, casa y despacho presidencial, y distintos comercios y negocios con vallas.

El objetivo "es garantizar el derecho a la libre manifestación y expresión de las ciudadanas", dijo en una conferencia a distancia la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Marcela Figueroa Franco.

"Más aún cuando se trata de una causa tan legítima como la lucha de las mujeres para lograr la igualdad de oportunidades y el derecho a una vida libre de violencia", agregó.

La encargada dijo que "serán desplegadas 1,700 compañeras policías mujeres, quienes estarán distribuidas a lo largo de la ruta" que

va del Monumento a la Revolución al Zócalo capitalino, en el centro de la ciudad.

La funcionaria recordó que en las últimas protestas feministas en las que se utilizaron objetos peligrosos "54 mujeres policías resultaron lesionadas, de las cuales 3 fueron hospitalizadas" y de igual manera, cerca de 20 mujeres entre manifestantes y transeúntes resultaron con quemaduras".

Razón por la cual, dijo, trabajaron en los protocolos de actuación "evitando la confrontación persona a persona".

Dijo que además de garantizar la libre manifestación y expresión de la protesta social, están garantizados "los derechos al libre tránsito, e integridad de las personas que no participan en ellas".

Figueroa Franco advirtió que en caso de que haya personas que utilicen objetos peligrosos que pongan en riesgo la seguridad de las manifestantes o de las personas que transitan "se les solicitará, con todo apego a los derechos humanos que las entreguen para poder permitir el libre tránsito". (Redacción)

RECONOCE LUCHA HISTÓRICA DE LAS MUJERES PARA OBTENER ESPACIOS

STC intensifica visualización de espacios exclusivos para mujeres con "No es no" y "Atrás de la raya"

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) expresa el reconocimiento a su lucha histórica para la obtención de espacios libres de violencia hacia ellas.

En seguimiento a los lineamientos establecidos por el Gobierno de la Ciudad de México y la campaña "No estás sola", el organismo intensificó la visualización de espacios en los andenes de arribo, que delimitan las zonas exclusivas para las mujeres, con la colocación de los tapetes adhesivos: "No es No" y "Atrás de raya".

Dichas etiquetas, colocadas sobre el piso de los andenes de arribo, se suman a las 3 mil 400 señalizaciones que ya existen como indicativo de exclusividad para ellas.

La visualización de zonas exclusivas para mujeres en estaciones y trenes, es una de las premisas del STC y se realiza como una de las acciones encaminadas a garantizar espacios libres de violencia.

Esta disposición en andenes de arribo y trenes, se mantiene durante todo el horario de servicio en las 12 Líneas.

El Metro de la Ciudad de México es pionero a nivel mundial y nacional entre los medios de transporte público en otorgar espacios exclusivos para ellas, acción que se realiza desde el primer lustro de la década de los setenta y se lleva a cabo en evolución permanente con la demanda de las mujeres por contar con espacios dignos.

El uso exclusivo de vagones está señalado en el Reglamento de Movilidad de la CDMX y su invasión, en este caso, por parte de los varones, está sancionada por la Ley de Cultura Cívica (Art. 29 Fracción XI y Art. 31), que va desde una sanción monetaria; de 25 a 36 horas de arresto o de 12 a 18 horas de trabajo comunitario.

En ese sentido, el STC exhorta al sector masculino a respetar los espacios indicados para las mujeres, en andenes y trenes. (Redacción)